

## Fútbol local: Carlos Freyre continuará en Huracán



Esta semana el Club Huracán confirmó la continuidad del defensor central Carlos Freyre, que al igual que el año pasado afrontará la temporada con el "Globo". El equipo azuloro, tras la confirmación de que Franco Aguilera seguirá ligado a Independiente Calle Larga, cerró la continuidad de Freyre quien tuvo una aceptable labor en el 2021 con un total de cinco goles.

El equipo de Miguel Ángel Buxó ya tiene como refuerzos a los arqueros: Esteban Pelayes, los defensores Nicolás Leal y Luciano Merino quienes regresan a la institución, al igual que los volantes Carlos Alaniz, Roberto Carrizo y Darío Carrizo, quienes jugaron en Independiente Calle Larga, y Balloffet recientemente.

